

24Jam

Kemenhub Pinjamkan 367 Armada untuk PON XXI di Sumut, Kadishub Sampaikan Seluruh Bus Laik Operasi

Karmel - SUMUT.24JAM.CO.ID

Sep 8, 2024 - 08:45



SUMUT-Dalam rangka mendukung kelancaran PON XXI yang akan digelar di Aceh dan Sumut Tahun 2024, Kementerian Perhubungan Republik Indonesia

(RI) memberikan pinjaman 367 unit armada bus kepada Pemerintah Provinsi (Pemprov) Sumut.

Bantuan ini mencakup 241 unit bus medium, 93 unit Hiace, dan tambahan 33 unit armada yang sedang dalam perjalanan menuju Sumut.

Penyerahan armada ini dilakukan Plt Direktur Angkutan Jalan Kemenhub Iman Sukandar kepada Kepala Dinas Perhubungan Sumut Dr Agustinus Panjaitan MT dalam acara penandatanganan berita acara serah terima yang berlangsung di ruang kerja Kadishub Sumut, Sabtu (7/9/2024).

Kepala Dinas Perhubungan Provinsi Sumatera Utara, Agustinus Panjaitan 367 unit armada bus yang akan diperuntukkan untuk pengangkutan operasional Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI 2024 Aceh-Sumut 2024 laik jalan,"sebutnya

la juga mengatakan, untuk mendukung mobilitas atlet/official/panpel pada PON XXI, pihaknya juga telah memeriksa keseluruhan armada. "Setelah pemeriksaan, bus layak beroperasi,"tambah Agustinus

Adapun jenis armada yang tersedia selama PON XXI 2024 di Sumut, yakni 241 Unit bus medium dan 93 Unit minibus Hiace. Sedangkan untuk 33 Unit armada tambahan lainnya, masih dalam perjalanan menuju Sumatera Utara melalui jalur laut, dimana ketersediaan ini oleh Kementerian Perhubungan RI. Proses serah terima armada berlangsung di Kantor

Dishub Sumut, dari Plt Direktur Angkutan Jalan Kemenhub RI, Iman Sukandar kepada Kadishub Sumut Agustinus, dengan penandatanganan berita acara. Kemudian, armada dimaksud resmi beroperasi sejak 5 September hingga 21 September 2024.

Untuk memudahkan operasional transportasi PON XXI 2024 di Sumut, Agustinus menyebutkan bahwa sistem dan pengendalian melalui aplikasi Transponsumut.

"Aplikasi ini mempermudah pengendalian dan monitoring operasional seluruh kendaraan, termasuk merespon permintaan kebutuhan kendaraan diluar jadwal, ()